



Fort-de-France, le 7 février 2018

## Invitation presse

### Le carnaval en toute sécurité

En 2017, le carnaval a rassemblé plus de 195 000 personnes sur les 4 jours de festivités à Fort-de-France et 15 000 personnes pour la parade du sud.

Pendant les jours gras du Carnaval 2018, le dispositif de sécurité est renouvelé pour assurer des conditions sereines au déroulement de cette grande manifestation populaire. A Fort-de-France, ville dans laquelle se dérouleront 4 jours de festivités, un partenariat étroit entre l'État et la Mairie est mis en place.

**Le préfet de la Martinique, le procureur et le maire de Fort-de-France présenteront ce dispositif de sécurité à l'occasion d'une conférence de presse jeudi 8 février 2018 à 12h en mairie, au 6<sup>ème</sup> étage.**

#### Contacts réservés aux médias :

Nathalie CHAMPLONG 05-96-39-39-20 ou 06-96-28-34-42  
nathalie.champlong@martinique.pref.gouv.fr  
Ghislaine ANGLIONIN 05-96-39-39-21 ou 06-96-23-19-93 –  
ghislaine.anglionin@martinique.pref.gouv.fr

Suivez l'actualité de

*L'Etat en Martinique*

sur internet : [www.martinique.pref.gouv.fr](http://www.martinique.pref.gouv.fr)  
sur Facebook : @prefet.martinique  
sur Twitter : @prefet972